

## **Nachlese E-Biketour vom 14.07.2023**

Bei strahlendem Sonnenschein trafen wir uns um 17 Uhr am Sportplatz zu unserer diesjährigen E-Bike-Tour. Es waren 18 gut gelaunte Frauen am Start. Wir fuhren über Baltersberg nach Amtzell und dort über den Kapellenberg Richtung Luppmanns und Unterstotzen. Dabei genossen wir den Blick auf die wunderbare Landschaft. Das Ziel für die Einkehr war der Ochsen in Pfärrich, wo wir uns mit leckerem Essen und kühlen Getränken stärkten. Bei lebhafter Unterhaltung verging die Zeit im Flug. Als wir uns auf die Rückfahrt über Geiselharz, Duller, Boselberg und Oberwagenbach machten, begann es bereits zu dämmern. In Bodnegg angekommen, waren sich alle einig, dass es eine schöne Fahrt und ein netter Abend war.